



## El Ayuntamiento inaugura el paseo dedicado al periodista Rafael de Loma en la barriada de Dos Hermanas en el distrito Carretera de Cádiz

- Con esta acción, el Consistorio reconoce su labor profesional y su contribución al desarrollo de la ciudad

**Málaga, 2 de diciembre de 2024.-** El Ayuntamiento de Málaga inaugura el paseo 'Periodista Rafael de Loma' en la barriada de Dos Hermanas en el distrito Carretera de Cádiz, en homenaje al periodista fallecido en mayo de 2014. El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, junto la presidenta de la Asociación de la Prensa de Málaga, Elena Blanco, y el periodista José María de Loma e hijo del periodista ha asistido al acto de inauguración del paseo. El 16 de enero de 2023 fue aprobada la nueva denominación mediante una resolución de Alcaldía.

1/1

La comisión de Calles propuso esta nueva denominación como respuesta a la solicitud realizada por la Asociación de la Prensa de Málaga. El Ayuntamiento de Málaga reconoce con esta acción la labor profesional del periodista y su contribución al desarrollo de la ciudad.

### Rafael de Loma

Rafael de Loma (Ceuta, 1960; Málaga, 2014) dirigió entre 1976 y 1982 'El Sol de España' en Málaga. También estuvo al frente de 'El Sol del Mediterráneo'. En 1984 funda y dirige en Marbella hasta 1986 los diarios 'La Tribuna de Marbella' y 'Marbella Tribune', que se convirtió en el primer periódico íntegramente editado en inglés de la zona. Fue colaborador habitual de 'La Opinión de Málaga' desde su fundación, responsable del programa cultural 'Ciudad del Periodismo', además de dirigir a lo largo de su trayectoria diversas publicaciones. En 2008, Rafael de Loma fue galardonado con la Medalla de Oro de la Asociación de la Prensa de Málaga.